

## Incorrecto que mi hermano quiera ser gobernador: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La reforma contra el nepotismo será discutida en comisiones de la **Cámara de Diputados**. El coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, consideró incorrecto que su hermano Saúl Monreal quiera ser gobernador de Zacatecas, cuando su otro hermano, David Monreal, está en el cargo. Señaló que su posición personal es que no se pueda suceder en el gobierno, ni en ningún puesto político, a familiares.

En tanto, la bancada del PAN pidió que, en la discusión de esta reforma, tomen en cuenta su propuesta que prevé ampliar los candados al nepotismo. El diputado **José Elías Lixa** explicó que el nepotismo sí se combata en las estructuras del propio gobierno, así como en los contratos que otorga el gobierno. Agregó que también plantean que, en los cargos de elección popular, se amplié para la Presidencia de la República.

https://drive.google.com/file/d/1UUjbihGDVvBTNCueubUJgzxzAl kY0av6/view?usp=sharing